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連
日
、
大
変
な
猛
暑
日
が
続

い
て
い
ま
す
。
熱
中
症
を
防
止

す
る
た
め
に
は
暑
さ
を
避
け
、

こ
ま
め
な
水
分
補
給
が
重
要
で

す
。北

区
は
区
内
の
公
共
施
設
の

一
部
を
、
涼
み
ど
こ
ろ
（
ク
ー

リ
ン
グ
シ
ェ
ル
タ
ー
）
と
し
て

開
放
し
て
い
ま
す
の
で
、
ぜ
ひ

ご
活
用
下
さ
い
（
下
表
参
照
）。

目
印
は
、
左
写
真
の
「
の
ぼ
り

旗
」
で
す
。

ウ
ォ
ー
タ
ー
サ
ー
バ
ー

も一部
施
設
に
設
置

赤
羽
会
館
、
滝
野
川
会
館
、

い
き
が
い
活
動
セ
ン
タ
ー
に

は
、
ウ
ォ
ー
タ
ー
サ
ー
バ
ー
も

設
置
し
て
い
ま
す
。

ご
利
用
の
際
は
、
マ
イ
ボ
ト

ル
を
ご
持
参
下
さ
い
。

（
の
の
山
け
ん
）

涼みどころの活用を

5 日、赤羽文化センターで、新日本婦人の会北支部が区政学
習会を開催。私が「山田区政で北区はどうなる？」と題してお
話しをさせていただきました。
山田区長は第 2回定例会で、「行財政改革」と「まちづくり」
を推進するために 2人の副区長を選任。行政のデジタル化や、
公民連携のまちづくりに力を入れようとしています。区民本位
の区政にするため、引き続き議会で頑張ります。（のの山けん）

北区政はどうなる?

北区が赤羽会館などにクーリングシェルターを開設

新日本婦人の会
北支部が区政学習会

スライドを使って講演する、のの山区議

開設場所 住所 開設時間
赤羽会館 1 階 PR コーナー 赤羽南 1-13-1

10:00
～

17:00

北とぴあ 2 階共有スペース 王子 1-11-1
滝野川会館 4 階待合スペース 西ケ原 1-23-3
昭和町区民センター 昭和町 3-10-7
桐ケ丘ふれあい館 桐ケ丘 2-7-43
島下ふれあい館 赤羽西 6-10-12
堀船ふれあい館 堀船 3-7-12
いきがい活動センター「きらりあ北」 王子 5-2-5-101



ダイジェスト

赤羽駅東口まちづくり協議会

北区のまちづくり戦略

周辺公共施設調査報告書

赤羽駅周辺まちづくり基本計画

赤羽駅東口地区まちづくり全体協議会は、
この夏に開く総会で住民側の「まちづくり提
案」を採択する予定。地域住民の声を「提案」
に反映させるためには、総会前に誰もが参加
できる、まちづくり懇談会の開催が必要です。

十条駅西口市街地再開発や赤羽駅西口
ゲートウェイ計画など、駅前に超高層タワー
マンションを呼び込む開発計画を次々と打ち
出している北区。「こんなにタワマンばかりい
らない」という声にも耳を傾けるべきです。

北区は昨年までに実施した赤羽駅周辺公共
施設のあり方に関する委託調査の結果を公表
することを拒んでいます。情報公開請求でも
160 ページのうち4 割が " 黒塗り " に。議論
の前提となる情報の全面公開を求めます。

北区が 2 年かけて策定するとしている赤羽
駅周辺地区まちづくり基本計画では、赤羽小
や赤羽公園など周辺公共施設の再編・更新
が焦点となります。「小学校と公園は現在地
で改築・改修を」が多数の住民の声です。

1日から6日にかけて開いた 4 回の
「赤羽まちづくりミニ集い」。30 人以
上の方々にご参加頂きました。内容の
一部をご紹介します。（のの山けん）

総会を開催する前に
まちづくり懇談会の開催を

超高層タワマン呼び込む
駅前開発計画次々と

まちづくり情報は
地域住民に全面公開を

赤羽小学校・赤羽公園など
公共施設の再編が焦点

協議会幹事会の様子（北区ホームページより）

赤羽まちづくり

ミニ集い


